



SIN SOLUCION. Automovilistas que transitan sobre el Bulevar del Ejército piden a Tránsito solución al problema del embotellamiento que a diario se produce en el sector de las empresas ADOC y Morazán. Solicitan que se ocupe la avenida principal de Soyapango para descongestionar el Bulevar.

El Control de Precios Propiciará la Escasez

El control de precios propicia la escasez de los productos y frena el libre comercio; prueba de ello es que la regulación de precios en las medicinas ha provocado su escasez y encarecimiento.

Así lo declara el diputado Mauricio Zablah, de ARENA, al comentar las declaraciones del nuevo Ministro democristiano de Economía, Ing. Ricardo Perdomo, que reflejan las mismas ideas del Presidente Duarte, contrarias a la economía de mercado que prevalece en los países democráticos.

"La escasez de medicinas ha sido provocada por la falta de divisas y los obstáculos que se ponen para

traer las medicinas o las materias primas para que las elaboren en el país", dice el Diputado.

Añade que decir que son los comerciantes los que suben el precio de los medicamentos, el Gobierno trata de echar una cortina de humo sobre el verdadero problema.

Por otra parte, el diputado de ARENA hace ver que cuando los funcionarios democristianos amenazan con controlar los precios de los productos que comprenden la canasta básica, escasean los frijoles y muchos productos que afirman hay en existencia. Por eso hay que preguntar: ¿dónde están los beneficios que iba a traer el "paquetazo económico" al pueblo salvadoreño?

Las regulaciones, en lugar de darle solución al problema, crean más desconfianza en el pueblo, la empresa privada, los comerciantes de los mercados y tiendas. Además, aumentan el contrabando en uno u otro sector, puntualiza.

Estima el diputado Zablah que el control de precios del vestuario no bajará los precios de las prendas; al contrario, los funcionarios de Economía saben que lo que ha traído el aumento de las telas son esas "negociaciones" que no toman en cuenta lo que afecta comercialmente al

—Favor pase a la página 25.

Dra. María Julia Castillo:

Funcionarios Incapaces para Manejar el Estado

"Los cambios de funcionarios estatales sólo demuestran que existe una argolla de poder en manos de torpes y sin escrúpulos, gente de la Democracia Cristiana que está alrededor del Presidente y a la cual le falta el conocimiento de qué es el Estado y cómo es su manejo".

Así lo manifestó anoche la doctora María Julia Castillo Rodas, ex Presidenta

de la Asamblea Legislativa, en un mensaje de alerta a la mujer salvadoreña.

La Dra. Castillo dijo que no sale de su asombro al ver cómo el Ing. Aquilino Duarte pasa de puesto en puesto, ya que primeramente fue nombrado Minis-

tro de Educación y luego Ministro de Agricultura, lo que explica los motivos por los que no tiene frijoles el país.

La ex Presidenta de la Asamblea Legislativa dijo

—Favor pase a la página 28.

CTS Demanda al Gobierno Cumplir sus Compromisos

La Central de Trabajadores Salvadoreños presentó ayer una exposición a la Asamblea Legislativa, pidiendo se dé cumplimiento a los 26 puntos del compromiso social y económico negociado por el actual Gobierno y la C.T.S. en noviembre de 1985.

Presentaron la exposi-

ción los trabajadores Carlos Rodezno, José Luis Renderos, Raúl González, al diputado Hugo Carrillo, del PCN, quien le dará la iniciativa de ley correspondiente.

Entre los puntos más relevantes que no ha cumplido

—Favor pase a la página 25.

Misión Peruana Llega al País

Una misión especial de Perú ha llegado a El Salvador con el propósito de coordinar e informar sobre una reunión de cooperación técnica entre países en desarrollo, que se realizará en Lima, en octubre de este año.

La misión está integrada por el señor Guillermo Gerdaú O'Connor, director de Cooperación Técnica y Financiera del Ministerio de Relaciones Exteriores, y el Lic. Grimaldo Gulpptons, director de Cooperación

—Favor pase a la página 23.

Diálogo con Terroristas es Espectáculo del PDC

Mientras el pueblo se está muriendo de hambre, el Gobierno pedecista montará un espectáculo el 19 de este mes en Sesori para la tercera ronda del "diálogo", dice el comerciante Mauricio Iraheta, ex-candidato a diputado de PAISA por el departamento de La Libertad.

Señala que el gobierno ha

montado ese tercer "diálogo" con fines propagandísticos y para tratar de mejorar su deteriorada imagen tanto nacional como internacional.

"Eso es como una gota en el desierto, ya que no están resolviendo los grandes problemas nacionales", dice el ex-candidato de

—Favor pase a la página 25.

Día Igualdad Jurídica de la Mujer Conmemoran

Con el objetivo de celebrar el "Día de la igualdad jurídica de la mujer salvadoreña", la Liga Feminina llevará a cabo un acto cultural el 17 de septiembre, a partir de las 4 p.m., en el Hotel Camino Real, informa la Junta Directiva de dicha entidad.

El día que se celebra fue declarado por decreto legislativo el 15 de enero de 1976, como un reconocimiento a los méritos de la mujer, en ocasión de ha-

berse conmemorado el "Año Internacional de la Mujer", en 1975, agrega la Junta Directiva de la Liga Feminina.

Debido al significado que encierra el día que se conmemora, la Liga Feminina considera que es un motivo para plantear la condición de la mujer, para demostrar la necesidad de que haya más conciencia del ejercicio de sus derechos y

—Favor pase a la página 25.

Piden a CAESS Imprimir Tarifas en Recibos

CAESS debería imprimir en el dorso de los recibos las tarifas que está cobrando por el servicio de energía eléctrica, porque últimamente las tarifas han aumentado súbitamente sin que la entidad lo explique.

Así lo afirman a EL DIARIO DE HOY diversas personas, quienes dicen desconocer si CAESS ha incrementado el pago de las tarifas eléctricas.

"Queremos saber cuánto

—Favor pase a la página 28.

Realizarán Curso de Hematología

El Colegio de Profesionales en Laboratorio Clínico realizará un curso de Hematología, el 27 de septiembre, con el objetivo de que los médicos y personas que trabajan en esa área conozcan los avances de la tecnología de los equipos que se usan para hacer exámenes clínicos.

Informan lo anterior las Lic. Gloria de Guzmán y Guadalupe de Barahona, presidenta y secretaria de asuntos científicos del Colegio de Profesionales en La-

—Favor pase a la página 53.

Resumen Nacional

LA LIGA PANAMERICANA DE EL Salvador, Mesa Redonda Panamericana de San Salvador y Mesa Redonda Panamericana Flor Blanca, de la Unión de Mujeres Americanas, capítulo El Salvador, con el objetivo de que este año revista mayor significancia la celebración del Día de la Independencia Patria, realizarán un acto cultural-artístico en el auditorio de CAESS, el 10 de septiembre, a partir de las 4 de la tarde. En el evento, el Lic. Matías Romero impartirá una conferencia sobre la Gesta Independiente de 1821; asimismo participarán presentando números artísticos, grupos juveniles de las asociaciones panamericanas. Las organizadoras esperan la asistencia de entidades femeninas, alumnos de centros educativos y público en general.

LOS PEQUEÑOS EMPRESARIOS y Artesanos que participarán en la XII Feria Internacional contarán con una línea de crédito especial de parte del FIGAPE, informa el Ing. Leopoldo Samayoa, Presidente de dicha institución. Añadió que esa línea de préstamos se ha abierto con un millón de colones, cantidad que puede ser incrementada de acuerdo a las necesidades de los participantes. Los expositores pueden pasar a las oficinas de FIGAPE y solicitar la cantidad que necesitan, y presentar la constancia de participación extendida por las autoridades de la Feria, el contrato que indique la ubicación del local, el costo total de su arrendamiento, presupuesto de gastos, detalle de productos a exponer y otros documentos justificativos.

EL SERVICIO INFORMATIVO y Cultural de la Embajada de los Estados Unidos, USIS, informa del programa de becas "Fulbright/Central American Research Program", para conducir una investigación

—Favor pase a la página 26.



"MIENTRAS el pueblo pasa hambre, el Gobierno monta el tercer show del diálogo", dice don Mauricio Iraheta.



DÍA DE IGUALDAD JURÍDICA. La Liga Feminina realizará un acto cultural el 17 de septiembre, con el objetivo de celebrar el "Día de la igualdad jurídica de la mujer salvadoreña", informan, Izq. a Der.: Sras. Francisca de Lemus, Olimpia de Nolasco, Marina de Bardé, Alicia de Bayona y María de Roa.